CAMINO AL INFORME

Semana del 26 al 30 de abril







Introducción

'Camino al Informe' presenta una selección de los hechos más relevantes de la semana realizados como parte del proceso de esclarecimiento de la verdad, la construcción del Informe Final y las recomendaciones hacia la no repetición que la Comisión presentará al término de su mandato. En este newsletter, encontrará audios, fotografías, videos y textos de cada nota.

Caravana fluvial humanitaria en el Pacífico caucano: un clamor de esperanza

La Comisión de la Verdad acompañó esta caravana adelantada como parte del 'Pacto por la vida y la paz del Pacífico caucano' que recorrió tres municipios de la costa del departamento

"Necesitamos una verdad que dignifique a todas las víctimas para generar un escenario real de reconciliación"

El pasado jueves se realizó el Espacio de escucha 'Las huellas del conflicto contadas por militares víctimas y sus familias', un encuentro para visibilizar a las víctimas pertenecientes a la Séptima División del Ejército.



Construcción de convivencia entre el Pueblo Indígena Nukak y el campesinado del Guaviare

Las comunidades Nukak y las Juntas de Acción Comunal del corregimiento El Capricho, en San José del Guaviare, se encontraron en un espacio para promover la convivencia y la resolución pacífica de conflictos.



'Todas las voces': impactos del conflicto armado en el campo colombiano

La Comisión de la Verdad presenta este diálogo con la investigadora Ana Jimena Bautista y con el profesor Carlos Duarte sobre las principales afectaciones que dejó el conflicto armado en zonas rurales y sus consecuencias para el país y la población campesina.



